

Baloncesto, siguen los éxitos



▲ EMB Infantil Femenino subcampeón provincial.

Aquí tenemos otros dos ejemplos de la pujanza de nuestro basket. Por un lado, el equipo infantil femenino, que se acaba de proclamar subcampeón provincial. Quién sabe si más pronto que tarde volvamos a tener equipo femenino federado en categoría absoluta. Por otro, el equipo alevín masculino, flamante campeón provincial.

Solaneros en el Nacional de Minibasket

Los últimos éxitos de los equipos solaneros de balon-

cesto no son una raya en el agua. Responden a un trabajo concienzudo y paciente, a largo plazo, que se hunde en raíces cada vez más profundas. Cuatro alumnos de la Escuela Municipal de Baloncesto fueron convocados por Castilla-La Mancha para representar a nuestra región en diferentes campeonatos de España durante esta Semana Santa. Se trata de los hermanos Carlos y Rodrigo Castaño en chicos, y de Reyes Obregón en chicas, todos de categoría alevín, que jugaron el nacional de mini basket en Cádiz del 28 de marzo al 1 de abril. Por su parte, el infantil Javier Moreno-Arroñes estuvo en campeonato de España Infantil de Zaragoza.*

Los mayores y los junior, también buscan el ascenso

Por otra parte, el equipo junior está enfrascado en la liguilla de ascenso al Grupo Especial de CLM. Lo tiene al alcance de la mano una generación de jugadores que lo merecen. Son los flamantes campeones de la Copa Junior

y muchos todavía son cadetes, de modo que les espera un gran rendimiento si logran el ascenso a la máxima categoría junior de la región. Y los mayores de 1ª Autonómica también están jugando la promoción de ascenso a 1ª Nacional. No era el objetivo, y si no se consigue no será ningún fracaso, por supuesto. Pero lo van a intentar y han demostrado que son capaces de todo.*



▲ EMB alevín masculino campeón provincial.



Día de la Bicicleta, un cuarto de siglo

El Día de la Bicicleta ya tiene un cuarto de siglo de vida. El pasado 1 de mayo alcanzó su 25º edición. Grandes y pequeños volvieron a engancharse al tradicional paseo urbano por las calles solaneras en una mañana espléndida.*